

Der Platz ist zu klein geworden: Engstlatter Physiotherapieschule wächst nach oben



(Die Physiotherapieschule in der Engstlatter Mühlrainstraße auf einem Foto Ende 2018.)

Sie wächst um gut 350 Quadratmeter: die Physiotherapieschule in der Engstlatter Mühlrainstraße. Der Ortschaftsrat gab sein einstimmiges Ja zum Baugesuch in der Sitzung am Donnerstag.

Der Schule unter dem Dach der Medischulen von Michael Klören, in der sich Physiotherapeuten, Ergotherapeuten und Arbeitserzieher ausbilden lassen, geht der Platz aus.

Eine Aufstockung des Bestandsgebäudes soll Schülern und Lehrern in Zukunft mehr Möglichkeiten bieten. „Die Betonsäulen werden nach oben erweitert, die Wände und das neue Dach im Holzsystembau geschaffen“, schilderte Engstlatts Ortsvorsteher Klaus Jetter seinem Gremium am Donnerstag.

Ein deutliches Plus an Unterrichtsfläche

Das Gebäude wächst durch den Aufbau um etwa vier Meter in den Himmel. Eine Nachbarschaftsanhörung sei ohne Einwände verlaufen, so der Ortsvorsteher weiter. Knapp 1800 Quadratmeter stehen dann künftig zur Verfügung.

„Wir sind froh, keine weitere Gewerbebrache zu bekommen, wenn wir damit verhindern, dass sich die Schule einen anderen Standort sucht, stimmen wir der Erweiterung gerne zu“, so Jetter.